

à Villenave d'Ornon, le 8 avril 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Michel POIGNONEC est élu Maire de Villenave d'Ornon

Suite à la démission de Patrick Pujol de ses fonctions de Maire de Villenave d'Ornon, un Conseil municipal exceptionnel s'est réuni samedi 8 avril pour élire celui qui lui succéderait.

C'est Michel Poignonec, premier adjoint jusqu'alors, qui accède à cette fonction.

Membre du Conseil municipal depuis la première élection de Patrick Pujol en 1995, Michel Poignonec est âgé de 49 ans, est né et a grandi à Villenave d'Ornon. Il est père de trois enfants.

À l'issue du vote, Patrick Pujol et Michel Poignonec ont chacun tenu à exprimer leur sentiment.

Patrick Pujol a rappelé l'engagement de Michel Poignonec à ses côtés depuis ses 18 ans. Il a souligné la fierté qui était la sienne de le voir accéder à cette fonction, et sa satisfaction que Villenave d'Ornon puisse avoir à sa tête un Maire à la fois jeune et expérimenté. Il a également exprimé sa confiance totale en lui et en l'équipe municipale pour mener à bien les projets pour lesquels la liste « Villenave d'Ornon notre histoire, notre avenir » a été élue en 2020. Enfin, il a réaffirmé son engagement à continuer d'œuvrer au sein de l'équipe municipale et du Conseil métropolitain et exprimé à nouveau sa gratitude à l'endroit du personnel municipal mais aussi de tous les citoyens villenavais impliqués dans la vie municipale.

Michel Poignonec pour sa part, a exprimé son immense émotion de devenir Maire de Villenave d'Ornon et a tenu à adresser ses remerciements émus à Patrick Pujol et à l'équipe municipale.

« Il est sans doute quelques occasions dans la vie où nous avons la certitude que notre vie change, qu'un évènement important vient de s'y produire [...] Au-delà de la joie, [ce moment] est pour moi bouleversant, dans le sens le plus profond du terme [...] Je suis né à Villenave d'Ornon, j'y ai toujours vécu. C'est ma ville, ce sont mes racines. Mon histoire personnelle est en quelque sorte l'histoire de l'enfant de la Commune qui devient Maire [...]

[Patrick], permets-moi simplement de te dire, en cette circonstance si particulière pour nous tous, et pour nous deux en particulier, l'intense affection que j'ai pour toi. Et la reconnaissance de ce que tu auras, tout simplement, apporté à ma vie. La place que tu m'as accordée à tes

côtés a largement contribué à faire de moi l'homme que je suis. Et aujourd'hui, le Maire que je m'apprête à devenir pour Villenave d'Ornon [...]

Je souhaite saluer les élus de notre opposition municipale, et les assurer du grand respect que j'ai pour chacun sur ces bancs.

Je souhaite également les assurer de la conscience que j'ai de la difficulté d'être élu d'opposition. Que cette fonction demande du temps, que la tâche parfois est ingrate. Mais pour autant, même dans l'opposition, je considère que l'on sert sa ville.

Pour cette raison, je veillerai particulièrement à ce que les meilleures conditions d'exercice de votre mandat vous soient garanties, en reconnaissance du temps que vous consacrez à notre commune.

Bien évidemment, avec aussi beaucoup d'émotion, je regarde chacun de mes coéquipiers, au sein de notre équipe majoritaire, en les remerciant et en leur disant qu'ils peuvent compter sur moi.

Vous l'avez compris, c'est avec humilité mais enthousiasme, et conscient de la richesse de ce que nous transmet Patrick Pujol que j'accède à la fonction de Maire aujourd'hui »

Michel Poignonec a ensuite affirmé sa détermination à mener à bien tous les projets prévus au programme de mandat. Il a également insisté sur les priorités qui seront les siennes au cours des trois prochaines années.

« La première, qui doit être aussi budgétaire, concerne les enfants, et les familles. C'est la raison pour laquelle je souhaite que, dès demain, nous nous mettions au travail dans deux directions :

- Tout d'abord, qu'un travail massif soit engagé [...] en vue de sécuriser physiquement tous les abords des écoles de Villenave d'Ornon.

J'ai conscience que la vie va vite, que nous sommes tous pressés, que rien ne peut attendre. Mais certains comportements sont inadmissibles.

Et encore plus important que notre rythme effréné, il y a la sécurité, et notamment celle des enfants.

- Je souhaite également que nous engagions une étude sur la faisabilité d'ouverture de places supplémentaires d'accueil pour les 0-3 ans. Notre ville se rajeunit, de jeunes familles s'installent et nous devons nous en réjouir.

Nous devons aussi nous mettre en capacité de répondre, le plus possible aux besoins d'accueil en structures de petite enfance, et je souhaite donc que nous investissions [...]

La seconde : la sécurité. *[Nous veillons] à déployer les moyens de la renforcer dès cette année, par l'implantation de caméras de vidéoprotection et l'extension des horaires de notre police municipale.*

Nous sommes à l'heure actuelle dans une phase très nette d'augmentation des effectifs de la police municipale [...] Je veux une police municipale omniprésente. Qui ne fera pas le travail de la police nationale bien entendu, mais qui sera dans tous les quartiers, 17 heures par jour, jusqu'à 3h du matin, auprès des habitants, auprès des commerçants. Disponible, visible,

efficace. Et qui sera sévère vis-à-vis des comportements qui méritent qu'on le soit [...] sans pour autant négliger, très loin de là, le dialogue, la médiation, le travail dans nos quartiers

La troisième : *je souhaite que notre ville fasse un grand bond en avant en matière de services numériques, en étant une ville très connectée et en offrant de plus en plus de services numériques aux habitants.*

Une ville connectée, cela veut dire une ville connectée à ses habitants, encore plus proche, facile à contacter »

Michel Poignonec nommera Mme Martine Gérard en qualité de Première Adjointe.

M. Patrick Pujol, quant à lui, devient son deuxième adjoint.

Suivez-nous sur villenavedornon.fr / Facebook @mairievillenavedornon

Contact presse : Service communication - Mairie de Villenave d'Ornon

service.presse@mairie-villenavedornon.fr - 05 56 75 69 39